
Protokoll der Jahreshauptversammlung des IPRV Sandkrug e.V. am 27.01.2022 
auf dem Islandpferdehof Streekermoor 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 
Ulrike Kayser begrüßt die anwesenden Mitglieder des Vereins und eröffnet die 
Jahreshauptversammlung um 19:33Uhr. 
 
2. Feststellung der Stimmliste 
Ulrike Kayser stellt fest, dass 32 Mitglieder anwesend, davon alle stimmberechtigt sind. 
 
3. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 24. Juni 2021 
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wird auf Antrag der Vorsitzenden 
einstimmig angenommen und somit genehmigt. 
 
4. Berichte aus den Ressorts 
Ulrike Kayser verabschiedet als Vorsitzende Carlotta, Laura und Sarah, die ihre Funktionen 
(Voltigiertrainerin/Jugenwartin/Sportwartin) abgeben. 
Sie berichtet aus dem Landesverband über die für 2022 erfolgte Turnierterminabsprache, die 
von den einzelnen Vereinen unterschiedlich wahrgenommen wurde. Im Turnierkalender des 
IPZV finden sich die Termine. Es wird gehofft, dass die Absprache für 2023 besser verläuft. 
 
Laura Brengelmann berichtet aus ihrem Ressort Jugend. Durch Corona hat wenig 
stattgefunden, Turniere wurden sogar abgesagt. Die Jugendlichen des Vereins (Johanna 
Keysler, Gesa Brockmann, Tabea Garmann), die erfolgreich bei den Norddeutschen 
Meisterschaften und/oder der Deutschen Jugendmeisterschaft teilgenommen haben, werden 
von ihr geehrt. 
 
Anika Dause berichtet aus ihrem Ressort Freizeit. Aufgrund von Corona war leider Im 
letzten Jahr keine Veranstaltung möglich. Sie weist auf die Veranstaltungen des IPZV 
(Wanderritte) hin und berichtet vom Wechsel in der Ressortleitung des Breitensportes beim 
IPZV. Seit 2021 ist dort Corinna Langer vom IPZV Nord dafür zuständig. 
 
Heike Huckemeyer berichtet aus ihrem Ressort Zucht. Soweit uns bekannt ist, haben die 
Pferde zweier Mitglieder unseres Vereins ein Hengst- und ein Stutfohlen bekommen. 
Sie empfiehlt die Campusveranstaltungen (online) des IPZV, die auf der Homepage des 
IPZV zu finden sowie zu buchen sind. 
 
Sarah Czychowski berichtet aus ihrem Ressort Sport. Durch Corona und dadurch, dass sie 
das Amt nur kommissarisch noch führen konnte, haben keine Veranstaltungen 
stattgefunden. Sie bittet darum, dass Wünsche, z.B. für bestimmte Kurse, an den neuen 
Sportwart herangetragen werden. 
 
Aus dem Ressort Öffentlichkeit berichtet Tim Bierschwale. Er informiert über die neu 
gestaltete Homepage und bittet um Beiträge, die er veröffentlichen kann. 
 
Thea Janßenharms informiert als Kassenwartin über die Einnahmen und Ausgaben der 
einzelnen Monate. 
 
Susanne Brengelmann berichtet aus dem Landesverband. Sie war für ein Jahr für das 
Ressort Richten zuständig. Für die nächste Wahl stellen sich dort drei Personen zur 
Verfügung. 
 
Sie bittet um Freiwillige aus dem Verein, das weihnachtliche Schmücken der Halle sowie die 
Organisation der Weihnachtsfeier zu übernehmen. 
  



Weiterhin informiert sie darüber, dass  sie sich in einem Verfahren mit dem Bauamt des 
Landkreises befindet. Eventuell könnte hiervon der Verein betroffen sein.  
 
5. Berichte der Kassenprüfer 
Ann-Kathrin Fokuhl berichtet über die Kassenprüfung, die sie am 21.01.2022 zusammen mit 
Camilla Huke und Thea Janßenharms durchgeführt hat. Die Belege waren thematisch 
sortiert und die Zahlen sehr gut nachzuvollziehen. 
 
6. Entlastung des Vorstands 
Ann-Kathrin Fokuhl stellt den Antrag, dass der gesamte Vorstand entlastet wird. Der Antrag 
wird einstimmig angenommen. 
 
7. Beschluss einer neuen Satzung 
Die neue Satzung wird einstimmig angenommen. 
 
8. Wahlen (Sportwart/in, Jugendwart/in, Zuchtwart/in, Schriftführer/in, Kassenprüfer/in) 
Ulrike Kayser fragt ab, ob eine geheime Wahl erfolgen soll. Die anwesenden Mitglieder 
lehnen dieses einstimmig ab. Die Abstimmung erfolgt somit per Handzeichen. Die 
Wahlleitung übernimmt Ulrike Kayser.  
 
Sarah Czychowski gibt das Amt ab. Zur Wahl stellt sich Heike Huckemeyer. 
Antrag Sportwartin: 
Heike Huckemeyer wird einstimmig für das Amt gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
Fanny May stellt sich für das Amt als Jugendwartin zur Verfügung. 
Antrag Jugendwartin: 
Fanny May wird einstimmig für das Amt gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
Heike Huckemeyer gibt das Amt ab. Denise Meichsner  stellt sich zur Wahl der Zuchtwartin 
zur Verfügung 
Antrag Zuchtwartin: 
Denise Meichsner wird  einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
Andrea Garmann stellt sich erneut für das Amt als Schriftführerin zur Verfügung.  
Antrag Schriftführerin: 
Andrea Garmann wird für weitere 2 Jahre gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
9. Wahl der Delegierten zur Delegiertenversammlung bzw. Übertragung der Stimmen 
auf die Vorsitzende. 
Ulrike Kayser teilt mit, dass der Verein am 22.01.2022 eine Mitgliederzahl von 227 hat. 
Deswegen hat unser Verein auf der Versammlung 23 Stimmen zur Verfügung. 
 
Ulrike stellt den Antrag für die Wahl der Delegierten für die Delegiertenversammlung 
des Landesverbandes Weser-Ems am 03.03.2022: 
Als Delegierte werden im Block gewählt: 

1. Anika Dause 
2. Ulrike Kayser 
3. Heike Huckemeyer 
4. Lotta Fokuhl 
5. Sarah Czychowski 
6. Andrea Garmann 
7. Denise Meichsner 
8. Thea Janßenharms 
9. Lena Mönnich 
10. Verena Macknow 
11. Petra Benneke-Schelling 



 
Die 12 verbleibenden Stimmen  werden auf die Vorsitzende Ulrike Kayser übertragen. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. Die Delegierten nehmen die Wahl an. 
 
10.  Anträge:  
Es sind keine Anträge eingegangen 
 
12. Wünsche/ Anregungen/ Verschiedenes 
Martin Ronnestad soll für einen Kurs angefragt werden. 
 
 
  
 
Ulrike Kayser schließt die Jahreshauptversammlung um  20:34 Uhr. 
 
 ______________________________                        ______________________________ 
gez. Vorsitzende Ulrike Kayser                                                      gez. Schriftführerin Andrea Garmann 
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